

«Las obras del Júcar-Vinalopó van a seguir a pesar de la surrealista amenaza judicial de los regantes»

P. R. F.

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, afirmó ayer que la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, que dirige el empresario hortofrutícola Andrés Martínez, puede presentar las denuncias que «crea oportunas» contra el cambio de trazado del trasvase Júcar-Vinalopó pero, pese a ello, la ministra garantizó que la conducción desde el Azud de la Marquesa, ya adjudicada y con parte de las obras en marcha, va a continuar adelante a pesar de la presión judicial que quieren ejercer los regantes.

La titular de Medio Ambiente llegó al Paraninfo de la Universidad, donde al final y tras la ausencia de Felipe González se convirtió en protagonista del acto organizado por las Juventudes Socialistas, acompañada de dirigentes del PSPV como la subdelegada del Gobierno y candidata a la Alcaldía de Alicante, Etelevina Andreu; el diputado Antonio Godoy; el portavoz del PSPV en la Diputación, Antonio Amorós; o José María Marugán, el consejero-delegado de Aguas del Júcar, la sociedad pública que ejecuta el trasvase.

La titular de Medio Ambiente no censuró, en ningún caso, la intención de los regantes de acudir a los juzgados -«cualquier persona puede denunciar lo que considere», concedió Cristina Narbona- aunque, en todo caso, tildó la amenaza judicial de «surrealista» cuando, subrayó, en algunos tramos están finalizando los trabajos. La ministra se comprometió a poner en marcha el trasvase a Alicante antes de que finalice el año 2008.

«Cuán surrealista -reflexionó en voz alta la ministra- es que en un lugar como el Vinalopó, donde se necesita agua sin ninguna duda, cuando se están terminando las obras haya reacciones de este tipo». La ministra, en todo caso, dio poco crédito a este nuevo obstáculo judicial de los regantes, que rechazan la toma de agua desde Cullera. «Ya ha habido denuncias de este tipo en varios momentos y hasta ahora sin resultado porque la obra sigue adelante», garantizó.

Por otro lado, sobre el abastecimiento de agua, Narbona insistió en que se debe hacer una utilización «más responsable del agua en los usos no esenciales», como el regado de parques y jardines o el llenado de piscinas.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente
Noticia Origen		
	Narbona anuncia que no dará agua a las urbanizaciones sin un informe favorable. Alicante	

